



Premio Nacional de Literatura

Señor Director:

Armando Uribe ha salido elegido este año como Premio Nacional de Literatura, pero es interesante escuchar las declaraciones de este poeta y escritor al afirmar que su candidato para este premio era el escritor y ex diplomático Miguel Serrano Fernández. Cabe destacar que Serrano es uno de los pocos escritores de su generación que va quedando y que hasta el momento no ha recibido ningún reconocimiento a su obra. Ligado al Nacional Socialismo planteado desde una arista espiritual ha mantenido por muchos años su rebeldía expresándola siempre por medio de sus críticas a los hechos de actualidad a través de sus cartas al director. Ha sido también injustamente incomprendido por quienes ciegamente lo critican por su postura política sin siquiera detenerse a recordar todo lo que gestionó para nuestro país en su rol de diplomático como lo fueron las exitosas gestiones para conseguir nuestro territorio Antártico, hoy en abandono por parte de las autoridades que han cerrado paulatinamente las bases allí fundadas con tanto esfuerzo. En fin, esperemos que en la próxima oportunidad Miguel Serrano reciba su merecido premio, por lo menos ya tiene el respaldo de Armando Uribe.

Atte.

Hans Fiebig Müller

La Prensa
Postal RTA - Arévalo
5 - 1 X - 2004 P. 6

Premio Nacional de Literatura [artículo] Hans Fiebig Müller.

Libros y documentos

AUTORÍA

Fiebig Müller, Hans

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio Nacional de Literatura [artículo] Hans Fiebig Müller.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)